



学校教育目標

校報

緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年8月22日(木)

第24号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



明るくハイテンションで教育実習スタート

8月21日(水)、教育実習が始まりました。

今年度は、岩手大学と盛岡大学から36名の実習生が各学級に配属され、実習を行っていきます。

実習開始にあたって、子供は、いつもと違っていました。

いつも以上に明るく、テンションが高かったです。実習の先生方との出会いを、心から喜んでいました。

実習の先生が子供と関わりたいと思い、子供も先生と関わりたいと思い、両者の思いが繋がっていました。

とても、よい出会いができました。

これから、子供一人一人が実習の先生との関わりを通して成長することが楽しみです。



緑が丘小学校における教育実習の価値

緑が丘小学校は、平成9年度から教育実習校として岩手大学の教育実習生を受け入れています。本校において、教育実習は大きな意味をもっています。

〈子供にとって〉

- ・ 実習生と関わることで、楽しく生活することができる。
- ・ 授業において、実習生のために一生懸命考えることで、資質・能力を身に付けることができる。
- ・ 実習生との出会いと別れを通して、互いに感情を伝え合い、心が成長する。

〈教師にとって〉

- ・ 実習生の授業を通して、客観的に子供を理解し、一人一人の子供を生かすことができるようになる。
- ・ 実習生と一緒に授業づくりをしたり、すべての授業の研究をしたりすることで、授業力が向上する。

〈実習生にとって〉

- ・ 子供と関わり、子供のために授業をすることで、教師としての資質を高めるとともに、教職に就こうとする情熱をもつことができる。また、人間としても成長することができる。